4

München ∨ Landkreise ∨ Themen ∨ Anzeige aufgeben

Veröffentlicht am 16.12.2024 14:24

Grünwald Kirche & Gesellschaft



Mitte Dezember war es so weit: Die Nachbarschaftshilfe Grünwald lud seine ehrenamtlich Engagierten zur Weihnachtsfeier in das Nachbarschaftscafé Treffpunkt ein, um den zahlreichen Ehrenamtlichen für ihren unermüdlichen Einsatz zu danken. In einer festlich geschmückten Atmosphäre, begleitet von herzlicher Stimmung, wurden alle gefeiert, die mit ihrem Engagement einen großen Beitrag für die Gemeinschaft vor Ort leisten.

Würdigung der Ehrenamtlichen

Die Begrüßung übernahm Dorothea Burghardt, Vorständin der Nachbarschaftshilfe Grünwald, die in ihrer Ansprache die Bedeutung des Ehrenamts besonders hervorhob. "Ohne unsere Ehrenamtlichen gäbe es viele der Angebote der Nachbarschaftshilfe schlichtweg nicht", betonte Burghardt. Besonders herzlich hieß sie Wolfgang Kuny willkommen, den Altvorstand der Nachbarschaftshilfe Grünwald. Ihm sei es mit Weitsicht und Engagement zu verdanken, dass das Haus der Begegnung gebaut und in der Folge das Nachbarschaftscafé Treffpunkt ins Leben gerufen wurde – ein Ort der Begegnung, der heute aus der Gemeinde nicht mehr wegzudenken ist.

Ein wesentlicher Faktor für den Erfolg der Ehrenamtsarbeit ist die hervorragende Organisation und Unterstützung durch Dervi Briceno, die Ehrenamtskoordinatorin der Nachbarschaftshilfe Grünwald. Mit viel südamerikanischem Herzblut, Freude im Herzen, Sachverstand und einem offenen Ohr für die Anliegen der Ehrenamtlichen sorgt sie dafür, dass die vielfältigen Projekte reibungslos laufen und die Ehrenamtlichen stets gut begleitet werden. Ihr Einsatz schafft die Grundlage dafür, dass das Engagement der Helfenden bestmöglich zur Wirkung kommt – eine Arbeit, die von allen Seiten große Wertschätzung erfährt.